

Apuesta por el 'big data', el grafeno, la biología química y la microscopía avanzada

BIST El Barcelona Institute of Science and Technology (Bist), que aglutina al Centre de Regulació Genòmica, el Institut de Ciències Fotòniques, el Institut Català d'Investigació Química, el Institut Català de Nanociència i Nanotecnologia, el Institut de Física d'Altes Energies y el Institut de Recerca Biomèdica, pretende construir un proyecto multidisciplinario común y cuenta con más de un millar de científicos y con un presupuesto total de 117 millones de euros. El *big data*, la microscopía avanzada, el grafeno o la biología química son algunos de los proyectos que impulsará la entidad.

Apertura junto a Francesc Macià

MEDIA MARKT La compañía inauguró ayer un nuevo concepto de tienda, las *digital store*, en Diagonal-Francesc Macià, en Barcelona. La cadena quiere tener a finales de año 80 puntos de venta en toda España y abrirá dos centros más en la capital catalana y Palma de Mallorca.

Paso previo para la sede en Barcelona

EMBL El Gobierno destinará seis millones para la unidad de la Fundació Centre de Regulació Genòmica y el Laboratorio Europeo de Biología Molecular (Embl) hasta el año 2021, lo que se considera un paso previo para que el organismo establezca su sede en Barcelona.

Nuevo edificio en Chile con una inversión de más de 117 millones de euros

ALONSO Y BALAGUER La firma de arquitectos Alonso y Balaguer Arquitectos Asociados proyecta un nuevo edificio en Santiago de Chile (Chile) por encargo de las empresas 21 Inmobiliaria y Gryphus. Con una inversión superior a los 117 millones de euros, el edificio dispone de 90.000 metros cuadrados construidos para múltiples instalaciones, como oficinas, apartamentos, centro de convenciones, auditorio, centro deportivo, etc. Con este nuevo proyecto la firma afianza el prestigio que ha cosechado en el mercado latinoamericano con proyectos ya realizados, como la Torre Bacatá.

CaixaBank y BBVA seguirán con la tesorería del Govern

ADJUDICACIÓN Las dos entidades gestionarán líneas de crédito de más de 3.500 millones. Catalunya Caixa deja de prestar el servicio tras su absorción por BBVA.

David Casals. Barcelona CaixaBank y BBVA han ganado el contrato de gestión de tesorería centralizada de la Generalitat, un servicio que técnicamente se conoce como *cash-pooling*. Estas dos entidades financieras gestionarán líneas de crédito por valor de 3.547 millones de euros y son las únicas que se presentaron al concurso, y que ayer adjudicó el Departament d'Economia, que encabeza el vicepresidente y líder de ERC, Oriol Junqueras.

En 2015, este servicio también lo prestó Catalunya Caixa (CX), que sigue existiendo como marca pero no como entidad, tras ser absorbida por BBVA. Sin embargo, el peso del banco de Francisco González será inferior al que BBVA y CX tenían el pasado año. Entonces, se ocuparon el 36,9% de las líneas de crédito, un porcentaje que ahora será del 33,15%.

En cambio, CaixaBank gestionará más recursos, y se



El vicepresidente de la Generalitat y conseller, Oriol Junqueras.

ocupará del 66,5% de la tesorería de la Generalitat. En 2015, su cuota fue del 63,1%.

La gestión conjunta de la tesorería, que tiene como objetivo compensar los flujos positivos con los negativos y garantizar en todo momento la liquidez de la Administración autonómica y su sector público, fue una medida que

introdujo el antiguo tripartito de izquierdas, en el año 2007. Luego se ha ido renovando en los años 2009, 2013 y 2015.

Una de las principales ventajas del contrato es permitir a la Generalitat ahorrarse comisiones. En las operativas por tarjeta no hay variación, y seguirán siendo del 1,05% con CaixaBank y del 0,75% con

Una entrevista cada once días
Un total de 25 entrevistas: trece en TV3 y doce en Catalunya Ràdio. Ésta ha sido la presencia de Junqueras en los medios públicos catalanes entre el 28 de septiembre, el día después de las elecciones catalanas, y este mes, lo que equivale a una entrevista cada once días. Lo detalló ayer la CCMA en una respuesta por escrito a Catalunya Sí que es Pot.

BBVA. En los recibos domiciliados, BBVA mantendrá su comisión, de 0,12 euros, pero CaixaBank cobrará cinco céntimos más que en 2015, hasta un total de 20 céntimos.

El contrato adjudicado ayer tiene una duración de dos años, y se prevén otros dos ejercicios más en caso de prórroga.

G.T. Barcelona

La dirección de la empresa textil Nylstar, con sede en Blanes (La Selva) anunció ayer que presentará un expediente de regulación de empleo (ERE) para el 80% de la plantilla, unos 185 trabajadores. La decisión de la compañía, propiedad del fondo Praedium, sorprendió a los sindicatos CCOO y UGT, a los que inicialmente se les había informado de que el expediente afectaría a unos 70 empleados.

La situación en la empresa hace tiempo que es delicada. La planta industrial se encuentra totalmente parada desde hace cinco meses por un ERE temporal para la totalidad de la plantilla. La dirección aplicó el expediente, según informó en su momento, para poner a punto la factoría para nuevos proyectos.

La plantilla debería haber vuelto a trabajar a principios de este mes. No obstante, la empresa comunicó a los representantes de los trabajadores que no tiene fondos para abonar las nóminas. En este sentido, fuentes sindicales se-

La empresa lleva varios meses parada y los sindicatos ven difícil que retome su actividad

ñalaron que se está estudiando la posibilidad de aprobar otro ERE temporal para que al menos la plantilla pueda cobrar la prestación por desempleo mientras no se resuelve la situación en la compañía.

Fuentes sindicales explicaron que con la cuarentena de trabajadores que la empresa se quiere quedar es imposible mantener la producción y apuntaron que Nylstar podría constituirse en una comercializadora que importe hilo de países asiáticos. También especularon sobre un posible cierre encubierto de la planta. Desde que Praedium asumió el control de la empresa en 2010, Nylstar acumula pérdidas por valor de 20 millones de euros.

Los trabajadores han convocado una manifestación para el próximo miércoles, 27 de julio, desde la fábrica hasta el Ayuntamiento de Blanes.



hastens.com

Este verano,
su compra más inteligente
incluye una satisfacción extra:

Invierta en una nueva cama Hästens,
con materiales de relleno 100% naturales,
y le obsequiaremos con la **colchoneta top**.

Oportunidad exclusiva
y por tiempo limitado
- hasta fin de agosto -
que incluye todos los modelos
excepto el Novoria, el Marquis y el Vividus.

Hästens 
Since 1852

BARCELONA
C/. GANDUXER, 140 - TEL. 934 180 269
C/. MUNTANER, 216 - TEL. 685 954 542
PALMA DE MALLORCA
PASEO DE MALLORCA, 5 - TEL. 971 281 798

Top Hästens
obsequio